

La CNMC autorizó diecinueve operaciones de concentración en julio

- Dieciocho se aprobaron en primera fase sin compromisos, mientras que una en segunda fase con condiciones.
- Otra operación se archivó por desistimiento.

Madrid, 12 de agosto de 2025.- La Comisión Nacional de los Mercados y la Competencia (CNMC) aprobó diecinueve operaciones de concentración durante el mes de julio.

Transgourmet Ibérica S.A.U adquiere el control exclusivo sobre 6 establecimiento de distribución mayorista y 42 supermercados de Moyà Saus e Hijos, S.A. En una segunda operación, Transgourmet y Valvi Alimentació I Serveis, S.L. adquieren el control conjunto de 12 supermercados controlados por Moyà

[C/1561/25 - TRANSGOURMET/VALVI/ACTIVOS MOYÀ](#)

Transgourmet es una sociedad española controlada por Coop Group Cooperative, dedicada a la distribución de bienes de consumo diario, tanto en el canal mayorista, a través de establecimientos *Cash&Carry*, como en el minorista, mediante supermercados franquiciados.

Valvi es una sociedad española especializada en la gestión de supermercados. Desde 2011, Transgourmet y Valvi controlan conjuntamente la sociedad Miservi de Supermercats, S.L. A través de sus filiales controlan varios supermercados en Baleares.

Moyà es una sociedad española activa en la distribución mayorista y minorista de productos de alimentación.

Las partes solapan horizontalmente sus actividades en el mercado de distribución mayorista de productos de consumo diario en formato *Cash&Carry*. Sin embargo, la existencia de presión competitiva y de cierta sustituibilidad de la demanda entre el formato tradicional y el formato *Cash&Carry* mitigan el impacto negativo que pudiera generar esta operación.

Por otro lado, las partes también solapan horizontalmente sus actividades en el mercado de distribución minorista de bienes de consumo diario en 9 municipios de la isla de Mallorca. En tres de ellos, la cuota conjunta superaría el 30%. Sin embargo, tras realizar un análisis de isócronas de 15 minutos en estos municipios, las cuotas resultantes son inferiores al 30%. Además, la entidad resultante se enfrentará a una considerable presión competitiva de competidores con presencia nacional.

Respecto a las relaciones verticales entre el mercado de distribución en formato *Cash&Carry* y el mercado de distribución minorista en los municipios de la isla de Mallorca, se descarta que pueda generar efectos negativos para la competencia en el mercado aguas arriba de *Cash&Carry* debido a (i) la preexistencia del vínculo vertical, si bien la operación lo refuerza, y (ii) al bajo peso que tienen los distribuidores minoristas en el total de la demanda del mercado.

Por todo lo anterior, no se prevé que la operación vaya a suponer un obstáculo a la competencia efectiva en los mercados afectados.

Treadway, S.L.U. adquiere el control exclusivo sobre Estacionamientos y Servicios S.A.U.

[C/1577/25 TREADWAY/GRUPO EYSA](#)

Treadway es una sociedad dedicada a la inversión y a la gestión de activos.

El **grupo EYSA** se dedica a la gestión y explotación de servicios relacionados con la movilidad.

Esta operación no supone riesgos para la competencia efectiva, puesto que no existen solapamientos ni relaciones verticales entre las partes en España.

Lyft Inc. adquiere el control de Intelligent Apps GmbH, y su filial española Mytaxi Iberia S.L.

[C/1587/25 - LYFT / FREENOW](#)

Lyft Inc. es una empresa estadounidense de movilidad. En España opera únicamente a través de su filial PBSC, que suministra hardware y software para sistemas de bicicletas compartidas.

My Taxi Iberia se dedica a ofrecer servicios tecnológicos de intermediación para taxis y otros servicios de movilidad. Dicha empresa forma parte del **Grupo FREENOW**, cuya empresa matriz es Intelligent Apps GmbH.

Esta concentración no supone una amenaza para la competencia efectiva, dado que no existen solapamientos relevantes entre las actividades de las partes en los mercados afectados.

Corpfin Capital Fund V, F.C.R. adquiere el control conjunto sobre Ethanol and Derivative Solutions, S.L. y sus filiales Alcoholes Oliva, S.A. y Alcoholera Catalana, S.A.

[C/1581/25 - MONTPLET/CORPFIN/EDS](#)

Corpfin es un fondo de capital riesgo cuyo objeto consiste en la toma de participaciones en el capital de empresas no financieras que no coticen en el primer mercado de bolsas de valores.

Montplet Investments Group 1889, S.L.U. es la empresa matriz de Grupo Montplet. Este grupo, a través de **Ethanol and Derivative Solutions**, controla a **Alcoholes Oliva** y **Alcoholera Catalana** que se dedican a la compraventa, comercialización y rectificación de alcohol, etanol y sus derivados.

Esta operación no da lugar a riesgos para la competencia.

Browning Group, S.A. adquiere el control exclusivo de Sofisport, S.A.

[C/1583/25 FN BROWNING / SOFISPORT](#)

FN Browning es un grupo belga dedicado a la fabricación y comercialización de armas de fuego, munición y productos relacionados a nivel mundial.

Sofisport es un fabricante francés especializado en cartuchos no metálicos y sus componentes, con actividad también a escala global.

La operación da lugar a solapamientos horizontales en el mercado de comercialización mayorista de cartuchos no metálicos para caza y tiro deportivo en el Espacio Económico Europeo. No obstante, la presencia de FN Browning en dicho mercado es muy residual y no altera de forma significativa la estructura del mercado tras la operación. Además, se trata de un mercado de producto relativamente homogéneo donde existe exceso de capacidad instalada y poder compensatorio de la demanda.

Por otro lado, la operación da lugar a un solapamiento vertical entre el mercado de fabricación de cartuchos no metálicos para terceros, donde está Sofisport, y el mercado de suministro mayorista de cartuchos, donde operan ambas partes. No obstante, no se aprecian riesgos significativos, ya que, la presencia de FN Browning en el mercado aguas abajo es muy residual, al estar su modelo de negocio centrado en el ámbito militar.

Por último, la operación no da lugar a riesgos de efectos cartera ya que, si bien la notificante verá ampliado su porfolio de productos con componentes de cartuchos no metálicos, los clientes de estos mercados no coinciden con los del resto de mercados en los que opera.

Por todo lo anterior, la operación no se considera susceptible de generar obstáculos significativos a la competencia efectiva en los mercados analizados.

Fonsagrada S.L. adquiere el control exclusivo de Hospes Hoteles, S.L.

[C/1580/25 FONSAGRADA / HOSPES](#)

Fonsagrada es una sociedad española que no controla ninguna entidad con presencia en el mercado de gestión hotelera en España ni en mercados verticalmente relacionados.

Hospes es un grupo hotelero que se dedica a la explotación y gestión de hoteles boutique en España y Portugal, así como a la prestación de servicios accesorios e inherentes a la actividad hotelera.

La concentración no altera la estructura competitiva, ya que supone un cambio en la naturaleza de control. Fonsagrada pasa de tener control conjunto a tener control exclusivo sobre Hospes.

Neural Health Group, S.L. (grupo Neural) adquiere el control exclusivo de Grupo Mentalia. Consecutivamente, PE6 S.à.r.l. adquirirá el control conjunto del grupo Neural

[C/1582/25 PE6 - SOCIOS INICIALES NEURAL / GRUPO MENTALIA - GRUPO NEURAL](#)

PE6 controla numerosas sociedades dedicadas a actividades diversas. Entre ellas WM Clinics, especializada en la prestación de servicios psicológicos y al tratamiento psiquiátrico, a través de las Clínicas Origen.

Grupo Mentalia es un grupo de sociedades dedicadas a la prestación de servicios de asistencia sanitaria de psiquiatría a pacientes privados y públicos. Asimismo, desarrolla atención asistencial para personas con trastornos mentales graves y personas con discapacidad.

Grupo Neural presta servicios sanitarios privados de neurología sin internamiento a pacientes privados y públicos, a través de sus centros de salud, diagnóstico y rehabilitación de enfermedades o trastornos neurológicos. Además, desarrolla actividades de integración sociolaboral para personas con diversidad funcional.

La operación no supone riesgos para la competencia efectiva, dado los débiles solapamientos horizontales entre las partes.

Servicios Funerarios Sever, S.L. adquiere el control exclusivo de Mémora Servicios Funerarios, S.L.U.

[C/1585/25 MÉMORA/SEVER](#)

Mémora es una empresa española que presta servicios funerarios en España y Portugal. Está controlada por el Grupo Catalana Occidente que opera en el mercado del seguro de decesos, verticalmente relacionado con los servicios funerarios.

Sever presta servicios funerarios en la provincia de Zamora.

La operación de concentración no supone una amenaza para la competencia efectiva en los mercados, dada la ausencia de solapamientos relevantes o adiciones significativas, y la discreta presencia de Sever en el mercado verticalmente relacionado.

Iberdrola adquiere el control exclusivo de Hidroeléctrica del Guadalope, S.A.U. (HGSA), Maestrazgo Distribución Eléctrica, S.L.U. (MADE) y Electra Energía, S.A.U. (EESAU)

[C/1572/25 IBERDROLA / HGSA-MADE-EEAU](#)

El **Grupo Iberdrola** se dedica a la producción, distribución y comercialización de energía en España.

Electra del Maestrazgo, S.A. (EMSA) es la sociedad holding del Grupo Electra del Maestrazgo que opera en el sector de la energía eléctrica a través de las tres

sociedades objeto de la operación: **HGSA**, que se dedica a la producción de electricidad; **MADE**, a la distribución, con red en Castellón y Teruel; y **ESSAU**, a la comercialización en las provincias de Castellón y Teruel.

Esta operación de concentración no da lugar a riesgos para la competencia.

Grupo Vall Companys adquiere el control exclusivo de Agroalimentaria Chico S.L.

[C/1590/25 - GRUPO VALL COMPANYS / AGROALIMENTARIA CHICO](#)

El **Grupo Vall Companys** es un grupo agroalimentario de carácter familiar. Las diferentes empresas del grupo conforman un proceso productivo y comercial integrado desde la reproducción, alimentación y cría de los animales, hasta el sacrificio, despiece, envasado y distribución del producto final.

Agroalimentaria Chico es la sociedad cabecera de un grupo dedicado a la elaboración y comercialización de piensos, gestión de madres, cría, engorde y comercialización de cerdos, elaboración y distribución de carne.

La operación no supone riesgos para la competencia efectiva, dados los reducidos solapamientos horizontales y verticales entre las partes y la ausencia de efectos cartera.

Repsol Customer Centric, S.L. y Memento Gestión S.L.U. adquieren el control conjunto de On Demand Facilities S.L.U. (ODF)

[C/1588/25 - REPSOL - MEMENTO GESTION / ODF](#)

Repsol Customer es una sociedad mercantil holding del Grupo REPSOL, cuya actividad principal es la comercialización minorista de productos energéticos a través de sus sociedades filiales. El grupo REPSOL está presente además en los mercados de producción y suministro mayorista de electricidad, aprovisionamiento de gas natural importado a España, suministro mayorista de gas natural y distribución de electricidad, entre otros.

Memento Gestión es una sociedad mercantil que se dedica a la tenencia de participaciones en el capital social de entidades. Antes de la operación, Memento Gestión tenía el control exclusivo de ODF.

ODF se dedica principalmente a la comercialización minorista de electricidad y gas natural a grandes corporaciones, PYMES y clientes directos. ODF controla

en exclusiva a Energía Libre Comercializadora, S.L.U., dedicada a las mismas actividades.

La operación no da lugar a riesgos para la competencia, al generar solapamientos de escasa relevancia.

AE Events Acquireco LLC adquiere el control exclusivo de activos relacionados con la gestión de competiciones de tenis profesional (TENNISCO) y activos relacionados con el arte (FRACTAL)

[C/1589/25 – AE EVENTS ACQUIRECO LLC / NEGOCIO TENNISCO Y NEGOCIO FRACTAL](#)

AE Events es una sociedad vehículo creada para esta operación. Dicha empresa está controlada por una persona física que tiene a su vez el control de dos empresas que operan en España: IMG Arena US LLC, que es una empresa de datos y tecnología destinada a eventos deportivos, y OpenBet Limited, que suministra soluciones de software para apuestas deportivas en todo el mundo.

TENNISCO se dedica a la gestión de derechos de explotación de eventos de tenis profesional y a la organización de eventos deportivos. De las sociedades que se adquieren mediante la presente operación sólo Madrid Trophy Promotion, S.L.U. (MPT) opera en España, siendo esta compañía la encargada de la organización del Mutua Madrid Open de tenis.

FRACTAL opera en el sector de los medios de comunicación y eventos, concretamente enfocándose en eventos de arte. En España, gestiona espacios en galerías y ferias de arte que se celebran en el extranjero para artistas españoles, así como ventas relacionadas con publicidad en sus revistas físicas y digitales.

La operación no da lugar a solapamientos horizontales o verticales significativos, ni a efectos cartera en España.

Westinghouse Air Brake Technologies Corporation (WABTEC) adquiere el control exclusivo de Couplers Holdco AB (DELLNER)

[C/1594/25 - WABTEC / DELLNER](#)

WABTEC es una empresa que cotiza en la bolsa de Nueva York, matriz de un grupo multinacional que suministra equipamiento ferroviario (locomotoras,

equipos, servicios tecnológicos de valor añadido, etc.). En España, WABTEC se dedica a la fabricación y suministro de puertas ferroviarias, componentes de suspensiones de trenes, relés y productos de fricción para frenos.

DELLNER es una empresa sueca especializada en el diseño, fabricación y servicio de sistemas de conexión de trenes, como enganches, pasarelas y amortiguadores. En España, DELLNER se dedica al suministro de enganches y la prestación de servicios de postventa para enganches de trenes.

La operación no da lugar a solapamientos horizontales ni verticales, ni a efectos cartera en España.

Nazca Capital S.G.E.I.C., S.A, y Herzog Global Investments, S.L. adquieren el control conjunto de JSV Logistic, S.L., Delfin Lines Canarias, S.A., Nenufar Shipping, S.L., y Navierta Tamarán, S.A.

[C/1592/25 - NAZCA / HERZOG / GRUPO JSV](#)

Nazca Capital es una sociedad gestora especializada en la inversión en pequeñas y medianas empresas españolas. No tiene en cartera empresas activas en los mercados afectados o verticalmente relacionados.

Herzog Global es una sociedad holding. Antes de la operación, dicha sociedad tenía el control exclusivo de las empresas adquiridas.

Las empresas adquiridas se dedican a la logística multimodal, con capacidad de prestar servicios integrados de transporte marítimo y terrestre de mercancías, nacional e internacional, incluyendo servicios logísticos integrales y de gestión aduanera. Actualmente tiene presencia en España, donde cuenta con cuatro delegaciones en la Península Ibérica y dos en las Islas Canarias.

La presente operación no da lugar a riesgos para la competencia, al no haber solapamientos.

Teofarma S.r.L adquiere el control exclusivo de determinados activos propiedad de UCB Pharma GmbH y otras entidades del grupo UCB

[C/1584/25 - TEOFARMA / UCB PHARMA GMBH](#)

Teofarma es una sociedad constituida con arreglo a las leyes italianas, no establecida en España, que se dedica a la producción y comercialización de productos farmacéuticos.

Los activos adquiridos son todos los títulos y derechos de los medicamentos de sulfato de hierro glicina que se comercializan bajo las marcas registradas Ferbisol y Ferro Sanol, así como determinados activos relacionados en varios países, incluido España.

Antes de la operación, estos activos estaban controlados de forma exclusiva por **UCB Pharma GmbH** y otras entidades del grupo UCB. Dichas empresas se dedican a la investigación y el desarrollo de medicamentos y tratamientos novedosos para diversas enfermedades.

La operación da lugar a solapamientos horizontales en el mercado de fabricación y comercialización de preparados de hierro orales, donde la entidad resultante quedará como primer operador a nivel nacional por delante de sus principales competidores. No obstante, se trata de productos sanitarios homogéneos y conocidos en el mercado, con múltiples competidores, existe exceso de capacidad instalada en el mercado y no hay barreras significativas a la entrada de competidores. Por otro lado, la operación no da lugar a riesgos verticales ni a efectos cartera.

Por todo lo anterior, no es previsible que la operación vaya a suponer un obstáculo a la competencia efectiva en los mercados analizados

Nido UK Holdco Limited adquiere el control exclusivo de Livensa Living

[C/1591/25 - NIDO / LIVENSA](#)

Nido UK opera y gestiona por cuenta propia residencias de estudiantes y alojamientos *flexible living* en el Reino Unido y en Europa. En España sus 5 activos se ubican en Madrid, Valencia y Sevilla. Dicha sociedad está controlada en exclusiva por el grupo Canada Pension Plan Investment Board (CPPIB) que gestiona el Plan de Pensiones de Canadá.

Livensa Living se dedica al desarrollo y gestión por cuenta propia de inmuebles destinados a residencias de estudiantes y alojamientos *flexible living*. Su cartera en España está compuesta de 16 activos en Madrid, Barcelona, Valencia, Bilbao, San Sebastián, Salamanca, Sevilla, Granada, Málaga y Pamplona.

Aunque hay solapamientos horizontales en los mercados de gestión por cuenta propia de inmuebles destinados a residencias de estudiantes en determinados municipios de España, se trata de mercados en crecimiento, atomizados, en los que no hay operadores con una posición preeminente y el acceso es

relativamente fácil. Por otro lado, la operación no genera solapamientos verticales.

Por todo lo anterior, no es previsible que la operación vaya a suponer un obstáculo a la competencia efectiva.

Mutares SE & Co. KGaA adquiere el control exclusivo de Lineage Spain Transportation, S.L.U.

[C/1596/25 – MUTARES/LINEAGE](#)

Mutares es un holding de inversión internacional centrado en la adquisición, transformación y posterior venta de empresas. No tiene en cartera otras empresas activas en los mercados afectados.

Lineage es un operador nacional del sector del transporte de mercancías por carretera, especializado en la prestación de servicios de transporte bajo temperatura controlada.

La operación no da lugar a riesgos para la competencia, al no producirse solapamientos horizontales ni relaciones verticales significativas entre las partes.

Azora Capital, S.L. adquiere el control exclusivo de Med Playa Hotels, S.L. y sus filiales

[C/1595/25 AZORA/MED PLAYA HOTELS](#)

Azora Capital es un grupo de sociedades dedicado a la inversión y gestión de activas en los sectores de hoteles y ocio, residencial, activos comerciales, e infraestructuras sostenibles y soluciones climáticas.

Med Playa Hotels se dedica a la explotación de establecimientos hoteleros en España. Asimismo, agrupa diversas sociedades industriales que prestan servicios accesorios a la actividad hotelera.

La operación no supone una amenaza para la competencia efectiva en los mercados, debido a los limitados solapamientos horizontales y la ausencia de relaciones verticales relevantes entre las partes.

Trainline International Limited desistió de la operación por la que adquiriría el control exclusivo de Online Travel Solutions

[C/1552/25 - TRAINLINE INTERNATIONAL LIMITED / ONLINE TRAVEL SOLUTIONS](#)

Trainline es un proveedor europeo independiente de billetes de tren y autobús en línea. A través de su sitio web y aplicación móvil, los usuarios pueden buscar, reservar y gestionar viajes nacionales e internacionales en un solo lugar. Trainline está enteramente participada por Trainline plc, una compañía cotizada en la Bolsa de Valores de Londres.

Online Travel Solutions es la empresa responsable de la gestión del portal www.trenes.com, dedicado al sector del transporte de media y larga distancia, especializado en ofrecer soluciones de movilidad en tren y autobús para viajeros. Su actividad principal consiste en proporcionar un portal en línea a través de la cual los usuarios pueden buscar, comparar y adquirir billetes de tren y autobús para viajes nacionales e internacionales.

Trainline notificó una operación de concentración, que consistía en la adquisición del control exclusivo sobre Online Travel Solutions.

Posteriormente Trainline comunicó su decisión de desistir de la operación y la CNMC acordó el archivo de las actuaciones.

Se autoriza en segunda fase con condiciones la adquisición del control exclusivo de ERCROS por parte del GRUPO ESSECO mediante una oferta pública de adquisición.

[C/1479/24 – ESSECO / ERCROS](#)

[Nota de prensa](#)

Contenido relacionado:

- [Blog \(29/09/2023\)](#): En la CNMC vigilamos las concentraciones en las empresas.